
Nella sua croce siamo stati salvati per accogliere la speranza 
e lasciare che sia essa a rafforzare e sostenere tutte le misure 

e le strade possibili che ci possono aiutare a custodirci 
e custodire. Abbracciare il Signore per abbracciare la speranza: 

ecco la forza della fede, che libera dalla paura e dà speranza.

(Papa Francesco, Momento di preghiera, 27.3.2020)
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